

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.11.2 NO.28

学習発表会まであと1週間！

学習発表会の練習が、いよいよ佳境に入ってきました。練習の回数が増すにつれ演技が上達するだけでなく、発表にかける思いも強くなってきているように思います。

9日（木）には、総練習が行われます。3年生に、楽しんで見てもらえるように、精一杯演技をすることができればと思います。その日は、衣装を着て、総練習を行いますので、準備をお願いします。

見守り隊感謝集会がありました

10月28日（土）、全校児童が体育館に集まり、いつも登下校の際にお世話になっている見守り隊の方々へ、感謝の気持ちを伝える会が開かれました。各学級で作成したメッセージを手渡しました。カードには、雨の日も雪の日も、自分たちのために交差点に立ち、明るく挨拶してもらったこと、転んで擦りむいたときに優しく声をかけてくれたことなど、様々な思いが書かれていました。子どもたちの感謝の気持ちを伝えることができたと思います。

総合の学習では

後期になり、総合では「やさしい街づくり」という学習をしています。先週は、社会福祉協議会より車いす体験セットを借り、車いすを動かしたり介助したりする体験や、高齢者疑似体験を行いました。実際に体験することで、体の不自由な人の立場になって考えることが少しでもできればと思います。来週は、アイマスク体験をする予定です。

□何かとお忙しい中、PTA交通安全指導ご協力いただきありがとうございました。これからも、無理のない範囲で交通安全指導にご協力をいただけると幸いです。

□冬休み推薦良書について

購入を希望される方は、11月8日（水）までに、担任までお持ちください。